
Protokoll:

Die Vorsitzende teilt mit, dass trotz dieser Beendigung allerdings eine neue Verbindung zu Norwich

durch mögliche Schulpartnerschaften erneut aufgebaut werden kann. Eine realisierbare Partnerschaft

wurde bereits zum Gymnasium auf der Karthause vermittelt.

Anmerkung zur Unterrichtungsvorlage:

Herr Günther Hahn gilt als Vorsitzender des Koblenzer Freundschaftskreises und nicht als

Bürgermeister von Vallendar (Übernahme der Angabe aus dem Schreiben vom 17.08.2023).


